

国際ロータリー第2820地区

古河ロータリークラブ週報 29



2022-2023 塚田 晴夫年度 クラブテーマ

「chance to try ～挑戦するチャンス～」



「七福神」河鍋暁斎

2022-2023年度
国際ロータリー会長
ジェニファー・ジョーンズ



イマジン ロータリー

2022-2023年度
国際ロータリー第2820地区
大野 治夫 ガバナー



地区スローガン
enjoy life ～人生を楽しむ～

- 設 立：1966年(昭和41年)7月7日
RI加盟承認 1966年8月30日(754番)
スポンサークラブ土浦南ロータリークラブ
初代会長 井上 延太郎、幹事 岩崎 清
- 事務所：〒306-0234 古河市上辺見2683 阿久津 理
TEL: (0280) 31-6114 FAX: (0280) 31-6104
e-mail: syaro-ak@mh.point.ne.jp
- 例会場：〒306-0023 古河市本町1-3-9
常陽銀行 古河支店3階
TEL: (0280) 32-3131 (代表)
〈臨時例会場〉古河商工会議所
- 例会日：毎週金曜日(第5金曜日は無し)
- 会 長：塚田 晴夫(57代)
- 幹 事：阿久津 理
- 会員数：正会員51名
- 発 行：会報・雑誌委員会 鈴木 敏雄 委員長
e-mail: tosuzuki@kogonet.ne.jp
- 公式HP：https://koga-rotary.org/

第2690回例会 2023年5月12日(金)

本日の例会プログラム

- 移動例会「春の交通安全街頭キャンペーン」
春の交通安全週間 5/11～5/20
担当：社会奉仕委員会
小野 正人 委員長

次回の例会プログラム 5月19日(金)

- 月初めのお祝い
卓話「私の仕事紹介」
卓話者 井上 勉 君

第2689回
2023年4月28日

卓話「退任の御挨拶と安全協会について」

司会・進行



野村 久男
パスト会長

ソング



ソングリーダー
斉藤 百合子 君



演奏題目

・我らの生業

ゲスト紹介



金久保 幸基 様
(元古河市交通安全
協会事務局長)



リ 凌瑶 さん
(米山奨学生)

李 凌瑶と申します。今年で27歳になります。去年の5月に日本に来ました。出身地は中国遼寧省です。中国の大学では経済学を専攻していました。世の中には経済成長だけでは解決できない問題がいろいろ見つかりました。

現在は、東京芸術大学でアートマネジメントを専攻しています。アートがどうやって、我々の社会と関わるかを研究しています。たとえば、商店街で芸術祭とか、子供の美意識教育の活動とか、市民と一緒にアートを楽しむことを実践勉強しています。

趣味は絵を描くことと書道とクラシック音楽です。よろしくお願いたします。



委員会報告

出席委員会 小山 仁美 委員長



会員数	51名
出席者数	36名
欠席者数	14名
内欠席免除者数	1名
出席率	72%

ロータリー情報委員会 間下 保 委員長



去る4月16日(日)に雀王決定戦ということで、壮絶な戦いが繰り広げられました。

週報の27号にあるように、優勝は岩田潤一くん、準優勝が私間下保、三位が鈴木一彦君ということで、勢いに乗った人が勝ったかなというところです。次の戦いまで、当面岩田君に雀王の称号が与えられました。

続いて、ロータリー情報VO1.27「出席免除」、VO1.28「無任所理事」です。(割愛)

ニコニコBOX (敬称略)



宮内 則雄
副幹事・会計

塚田 晴夫 交通安全協会 金久保さん、卓話楽しみにしています。

岩崎 清 金久保さん、卓話楽しみにしています。

関口 哲勇 金久保さん、卓話楽しみにしています。

蓮見 公男 金久保さん、卓話楽しみにしています。

- 大和田五郎 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 遠藤源一郎 金久保様、卓話楽しみにしています。
- 野村 利夫 先週の職業奉仕研修御苦勞様でした。素晴らしい事業が出来たと思います。
- 飯田 敏行 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 伏木 利光 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 森田 一雄 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 阿久津 理 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 町田 晴彦 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 岩田 潤一 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 岩崎 聖一 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 秋葉 和敬 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 小野寺信次 金久保様、卓話楽しみにしています。
- 山浦 博 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 田村 武敏 金久保様、よろしく願いいたします。
- 熊木 善一 金久保幸基様、卓話楽しみにしています。本日はお世話になります。
- 相良 登 金久保事務局長、卓話楽しみにしています。
- 五十嵐 順 安協の金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 小山 仁美 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 斉藤百合子 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 早川 宏 幹事さん、ご苦勞様です。
- 鈴木 敏雄 金久保様、卓話楽しみにしています。
- 福富 浩志 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 野村 一成 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 塩谷 和宏 金久保さん、卓話楽しみにしています。
- 宮内 則雄 金久保さん、卓話楽しみにしています。

	投入件数	合計金額
本日	29件	58,000円
累積	796件	2,087,000円

幹事報告

阿久津 理 幹事



1. 次回の例会は、5月12日(金)移動例会です。「春の交通安全街頭キャンペーン」を行います。

◎11:30 古河駅西口集合

◎11:40~ チラシ及び交通安全グッズ配布

◎12:10~ 昼食 (和田家)

◎服装: クラブジャンパーまたはクラブポロシャツ・帽子着用

2. 5月19日(金)の例会は、通常どおり古河商工会議

所で行います。

3. 塚田年度第4回クラブ協議会を、本日5時15分から和田家さんにて行います。担当委員長は出席よろしく願いいたします。

会長挨拶

塚田 晴夫 会長



皆さんこんにちは、先週の職業奉仕委員会の積水ハウスモデルルーム見学、私にはとても手が出ませんが、素晴らしい部屋を見させていただきました。また、氷川神社正式参拝、そして神社の遠藤権禰宜による、境内の説明はとても楽しかったです。宮内委員長ありがとうございました。

さて5月は、新茶(一番茶)のシーズンです。「八十八夜」とは、立春から数えて88日目で、今年は5月2日の火曜日です。この頃は春と夏の変わり目で、霜が降りなくなり気候が暖かく穏やかになり、稲の種まきや茶摘みの目安とされてきました。

また、「八十八夜」を組み合わせると「米」という字になることや、「八十八」は末広がりで縁起がよいため、豊作祈願の行事や夏の準備を始める吉日とされています。この時期のみずみずしい新芽を摘んで作ったお茶を新茶(一番茶)と言います。一番茶から約50日後に摘んで作ったものを二番茶、地域によっては三番茶や秋冬番を摘むところもあります。

八十八夜の新茶を飲むと病気になる、長生きするなど、縁起のよい言い伝えもあります。実際、新茶は二番茶に比べてカフェインやカテキンが少なく、テアニンという旨味成分が豊富に含まれて、リラックス効果が期待できると言われています。旨味と渋み・苦みのバランスが優れていて栄養もおいしさも優秀で、きれいに澄んだ緑の色と、若葉のさわやかな香りや甘みのある新茶を、旬の時期に味わっていただければと思います。

卓話

卓話 「退任のご挨拶と安全協会について」

卓話者 元古河市交通安全協会事務局長
金久保 幸基 様



皆さんこんにちは。先程ご紹介いただきました、金久保と申します。3月まで古河地区の交通安全協会の事務局長をやらせていただいております。4月からは、境地

区の免許の更新の時の更新時講師というものをやらせていただいております。

それでは、交通関係の話をしていただきたいと思いますが、最近道交法の改正がありまして、昨年5月に施行された改正がございます。それは、高齢運転者に対する免許の更新の方法が変わりました。70歳以上75歳未満の方は、高齢者講習を教習所で受けていただいて、その修了証をもって更新をするということになりました。

それから、75歳以上の方は認知機能検査というのが入ってまして、それと高齢者講習の二つを受けていただくことになりました。そして75歳以上の方で、一定の交通違反をして、警察官に摘発されてしまった方は、運転技能検査を受けていただくこととなります。この3つをクリアしないと、免許の更新ができないということになります。75歳以上の方には非常に厳しい改正となりました。

それから、茨城県のドライバーで、悪いマナーが四つあるということを知ったことがあると思いますが、一つ目は黄色の信号を無視するという事です。黄色の信号は、注意して進めと考えている人がいますが、道交法では注意で終わっています。青で交差点に進入して、対向車等で右折できない、それから黄色から赤に変わりますが、この時速やかに曲がっていかなくちゃいけないということで、これは信号無視にはならないということです。皆さん誤解しているのは、停止線から先が交差点です。ですから、対向の線からこちらの線の間が交差点ですので、黄色信号で停止線で止まれるのに、止まらない場合は信号無視となります。

それから横断歩道ですが、横断しようとする歩行者がいる時に止まらない。これがだめで、歩行者を優先しないといけません。そこで困るのが、横断歩道に立っているだけで何もしないという人がいる場合です。「横断しようとしている」というのは、手を上げている人や歩道に一步でも踏み出した人がいるということで、この人たちがいる場合には、停止しないといけません。だから、人が立っているだけの場合でも、必ず停止しないといけません。横断歩道とはとにかく歩行者優先となります。ですから、横断歩道を歩いている人を跳ねてしまったら、間違いなく現行犯逮捕されます。

続いて一時停止です。停止線で止まらない方が非常に多いということです。ほとんどの人が、線では止まっていないと思います。オーバーして止まったり、中には横断歩道の上で止まっている方もいます。教習所で指導を受けた時には、停止線で止まないと、試験中だったらその場で試験は終了となります。ですけど、免許を取得してしまうと忘れてしまい、自分なりの運転となってしまっています。

そして最後は方向指示器です。これは、方向指示を出すタイミングが遅いということです。中にはわ

ざと遅く出す人がいるようで、理由を聞くと、そのほうがかっこいいと言う人がいるんです。方向指示というのは、曲がる場所の手前30メートルで出すというのが基本です。誤解している人がいて、3秒手前と考えている人もいます。中には曲がる直前で出している人もいますので、非常に危険ですから注意してください。

また別の話で、右折する時にセンターラインに寄らない、左折する時に外側線に寄らないという人がいますし、左折するのに、一旦右にハンドルを切ってから左折する人もいますが、これらも危険ですから注意してください。これらも交通違反になりますので。とにかく皆さんがこれはやってはまずいよなと思うことは、大概道交法違反になりますので、よろしく願います。

ままとりの無い話で大変恐縮ですが、本日はありがとうございました。



ロータリー情報 Vol.29

ロータリー情報委員会 間下 保 委員長

「家庭集会」

新年度の始まりに向けて、委員会ごと開催される、年間計画を立てるための会合です。今年も和田家さんで開催されますが、かつては、開催会場を2～3カ所（和田家、三島屋、富久家など）に分けて、また日にちをずらして行われたこともありました。委員メンバーによる重要な会議のため、当時の会長・幹事さんが、集中できる環境を提供したのだと思います。

家庭集会という言葉が、解説されていた過去の手続要覧によると、会員宅と持回りして、小人数で開く非公式な懇話会であり、回数を問わず、話題は特にロータリーに限定する必要はなく、むしろ親睦を深めるための会合だそうです。

○ご意見、ご指摘は間下までお願いします。